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Nota N° 0g5 / 2017.

Letra B.F.P.V.

Ushuaia, 21de Abril de 2017

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. .JUAN CARLOS PINO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la
incorporación del presente Proyecto de Minuta de Comunicación, para la próxima sesión
legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.
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CONCEJO DELIBERANTE DE LA

CIUDAD DE USHUAIA

MINUTA DE COMUNICACION

Sr. Director

Dirección Provincial de Energía

Juan Carlos Saldivia

Como Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de
Ushuaia, y por expreso mandato de los Sres. Concejales, tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin
de poner en su conocimiento la falta de alumbrado público en la arteria denominada" Valle de los
Coihues", desde la calle "Cabo San Diego" hasta la calle "Jardín del Bosque", en el Barrio de
Andorra

No escapara a su elevado criterio que esa situación crea en la
zona no solo una dificultad para la movilización, la que se agrava a medida que avanza el tiempo
invernal, sino que además crea un ambiente de extrema inseguridad para nirios y adultos.

Dado que esta irregularidad se manifiesta desde hace tres
meses, solicitamos a Ud. la predisposición de dar un tratamiento preferencial, en la resolución de
un problema que afecta a un barrio en donde se moviliza una gran cantidad de vecinos.

Saludo a Ud. muy atte.
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